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VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO 
del 15/12/2014 

 
 
Il Consiglio di istituto si riunisce il giorno 15/12/2014 alle ore 20.45 presso la scuola secondaria 
“Leopardi” con il seguente ordine del giorno: 
 
- lettura ed approvazione verbale seduta precedente 
 
1) approvazione piano uscite didattiche e spettacoli e ratifica appalto ditta autotrasporti; 

2) approvazione progetti “Sport di classe” e “A scuola di sport-Lombardia in gioco” – integrazione POF 

a.s. 2014/15; 

3) adesione a Rete “ Formazione insegnanti generazione web Lombardia aa.ss. 14/16”; 

4) adesione a rete “Strumenti efficaci per una migliore inclusione”; 

5) variazione Programma Annuale e.f. 2014; 

6) ratifica appalti progetti; 

7) ratifica appalto acquisto materiale di cancelleria; 

8) offerta formativa a.s. 2014/15; 

9) criteri ammissione alla scuola dell’infanzia; 

10) criteri ammissione alla scuola primaria e secondaria; 

11) contributo volontario e quota assicurativa; 

12) iniziative di Natale; 

13) uscita anticipata scuola dell’infanzia; 

14) autovalutazione di Istituto; 

15) varie ed eventuali. 

 
Presiede il Presidente, Sig. Resnati Massimo, funge da segretario la Sig.ra Antonini Cristina. 
 
Sono assenti giustificate: l’insegnante Riva, l’insegnate Lacquaniti, la Sig.ra Medici e la Sig.ra Meregalli e 
il Sig. Redaelli e Tremolada (si unisce alla seduta alle 21.45) 
 
- lettura ed approvazione verbale seduta precedente 
Viene data lettura del verbale precedente. 
 
A riguardo si effettuano le seguenti modifiche e aggiunte: 

• al punto 10 viene sostituita la frase “risulta vacante il rappresentante della Scuola 
dell’Infanzia” con “Citterio Annalisa quale rappresentante della Scuola dell’infanzia” 

• viene aggiunto il punto 11 “Risultano vacanti i rappresentanti degli enti locali” 
 
Il verbale della seduta precedente viene così approvato all’unanimità. 
 
Si passa alla discussione dei punti dell’Ordine del giorno. 
 
 
1) Punto uno: 

 
Visite con Pullman privato e relativa gara d’appalto: 
Il Presidente presenta il piano gite approvato dal Collegio Docenti il 25.11.14 per il quale è stato poi 
pubblicato sul sito dell’Istituto il bando di gara per la selezione della ditta di trasporto. Hanno 
partecipato la ditta Cattaneo e la ditta Dossena. Come criterio si è scelto di prendere l’offerta 
economicamente più vantaggiosa come ammontare complessivo (somma) di tutte le gite, risulta 
quindi vincitrice la ditta Cattaneo di Nibionno  la cui offerta complessiva pari a 12649,00 euro risulta 
di circa 500 euro più bassa del concorrente pur avendo alcune singole tratte più alte. 
 
Visite con Pullman scuolabus o mezzi pubblici: 
Il Presidente illustra le uscite che verranno effettuate con lo Scuolabus o con pullman di linea: 

a. Scuola D’infanzia: 
i. 1 uscita con lo scuolabus al plesso Manzoni 
ii. 4 uscite con lo scuolabus ancora da definire 

b. Plesso Manzoni:  
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i. nessuna uscita prevista con scuolabus 
ii. Classi quarte : uscita con pullman di linea per recarsi al Teatro Manzoni il 12 

marzo 2015 
c. Plesso Rodari:  

i. Classi prime – Bosco del Chignolo - uscita da effettuarsi con Scuolabus con 
deroga di 1 insegnate per tutti i 33 alunni mentre le altre insegnati seguiranno 
con mezzi propri in modo da permettere in solo viaggio allo scolabus. 

ii. Classi terze – uscita didattica con lo scuolabus al Museo di Biassono del 10 
dicembre 2014 e dell’11 dicembre 2014 già fatte 

iii. Classi terze e quarte – uscite con scuolabus alla Biblioteca di Lissone  
iv. Classi quarte – uscita con Scuolabus il 22 aprile 2015 al laghetto di Sovico in due 

turni 
v. Classi quarte : uscita con pullman di linea per recarsi al Teatro Manzoni il 12 

marzo 2015 
vi. Future Classi quinte: uscita in treno da Lissone a Milano e quindi Metrò a 

settembre /ottobre 2015 per recarsi al Teatro Trebbo e Museo Egizio c/o Castello 
Sforzesco con  partenza/arrivo direttamente dalla stazione di Lissone 

 
 

Spettacolo di inglese – “Teatrino”: 
Il Presidente legge il preventivo per il progetto didattico “THEATRINO” per la scuola primaria 
consistente in uno spettacolo più laboratori per la lingua inglese con le seguenti date: 

- 30 marzo 2015: plesso Rodari 
- 31 marzo 2015 : plesso Manzoni 

Il costo è di 6,50 euro per alunno, ma si decide di chiedere 7 euro ad alunno a copertura di eventuali 
assenti. 

 
 

Uscite didattiche : 
Il Presidente illustra le uscite da approvare o ratificare: 

a. Plesso Manzoni:  
i. Classi Prime: uscita didattica alla Casa di Emma – già fatta il 24 ottobre 2014 con 

autorizzazione del Dirigente Scolastico. 
ii. Classi Terze: uscita a piedi alla pizzeria “Le Corti” di Macherio il giorno 17 

dicembre 2014 ore 12.30 per il pranzo 
iii. Classe 2B: uscita a piedi alla pizzeria “Il Cantuccio” di Macherio il giorno 18 

dicembre 2014 ore 12.30 per il pranzo 
iv. Classe 2A: uscita presso la pizzeria “Venus” di Macherio il giorno 19 dicembre 

2014 ore 12.30 per il pranzo con trasposto da parte dei genitori 
v. Classi seconde: spettacoli dei burattini da parte dei genitori nei mesi di dicembre 

e marzo/aprile in date ancora da definirsi dalle ore 14.30 alle ore 18.30. 
vi. Classe prime: uscita già fatta con lo scuolabus il 25 novembre 2014 per recarsi 

alla scuola d’Infanzia per il progetto continuità 
vii. Classi terze: uscita al Museo Civico di Biassono il 10 e 12 dicembre 2014 

 
Punto uno approvato all’unanimità (Delibera n. 121) 
 
 

2) Punto due: 
 
Progetti “Sport di classe”: 
Il Dirigente scolastico illustra il progetto “Sport in classe” per le classi terze, quarte e quinte della 
scuola primaria del Ministero che prevede un Tutoraggio per le insegnati di 10 ore per classe di cui 7 
di supervisione con cadenza mensile e 3 di programmazione. 
Entrambi i plessi Manzoni e Rodai hanno aderito e va a integrazione al POF a.s. 2014/2015. 
 
Progetti “A scuola di Sport – Lombardia in gioco”: 
Il Dirigente scolastico illustra il progetto “A scuola di Sport – Lombardia in gioco” per le classi prime e 
seconde della scuola primaria della Regione Lombardia che prevede una pacchetto ore in cui rientra 
anche la psicomotricità, in questo modo abbiamo a disposizione un totale di 20 ore di cui 10 ore a 
1970 euro coperte dalla Regione Lombardia e 1000 euro coperti dall’istituto. Entrambi i plessi 
Manzoni e Rodari hanno aderito e va a integrazione al POF a.s. 2014/2015. 
Il progetto è già partito. 
 
Il CdI vota e approva entrambi i progetti Sport all’unanimità (Delibera n.122) 
 
Si procede con la discussione degli altri progetti. 
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Progetti Scuola d’Infanzia a costo zero: 
L’insegnante Redaelli comunica che a differenza di quanto precedentemente indicato, nei seguenti 
progetti della Scuola dell’Infanzia già approvati, i volontari entreranno a scuola e interagiranno con i 
bambini. 
Li illustra:  

1. Gli abbracci degli alberi  
2. Laboratorio creativo/manipolativo  
3. L’orto a scuola Bottega equo solidale  
4. I sensi in gioco (Gruppo Luce)  

 
Il CdI vota e approva tutti i progetti all’unanimità (Delibera n.123) 
 
 
Progetto della Regione Lombardia con bando per “Orteria”: 
Il Dirigente scolastico riferisce al CdI di un bando della Regione Lombardia per istituire all’interno 
dell’istituto scolastico un Orto con il vincolo di mantenerlo per 5 anni tramite un  finanziamento da 
parte della Regione di 5000 euro. 
I membri del CdI credono sia opportuno tentare di partecipare al bando. 
Il Dirigente scolastico fornirà agli insegnanti il modulo per la partecipazione al bando. 
 
Il CdI vota e approva la partecipazione al bando all’unanimità (Delibera n.124) 
 
Il sig. Tremolada si unisce alla seduta del CdI alle ore 21.45 
 
 

3) Punto tre: 
 
Adesione a Rete “ Formazione insegnanti generazione web Lombardia aa.ss. 14/16 “: 
Il Dirigente scolastico illustra l’Avviso Pubblico per la “ Formazione insegnanti generazione web 
Lombardia aa.ss. 14/16” per la formazione delle insegnanti sulle nuove tecnologie. 
Il Dirigente Scolastico ha inviato una lettera di intenti per la partecipazione alla Rete dell’Istituto 
Tecnico Leonardo da Vinci di Carate; non è una vera e propria rete ma un “accordo temporaneo di 
scopo” tramite notaio.  
Il CdI vota e approva all’unanimità (Delibera n.125) 
 
 

4) Punto quattro: 
 
Adesione a Rete “ Strumenti efficaci per una migliore inclusione”: 
Il Dirigente scolastico illustra la costituzione della Rete “Strumenti efficaci per una migliore 
inclusione”, rete fra scuole che fa capo al Liceo Artistico Valentini di Monza. 
Il Dirigente Scolastico ha stilato una lettera d’intenti per partecipare alla rete che sostiene le scuole 
anche per la scelta dei materiali di supporto oltre che per DSA anche per i BES coprendo alcuni mesi 
da qui alla fine dell’anno scolastico. 
La rete farà formazione per gli insegnanti sia di sostegno che curriculari soprattutto sulla lettura delle 
diagnosi di disabilità, DSA e Bisogni Educativi Speciali. 
 
Il CdI vota e approva all’unanimità (Delibera n.126) 
 
 

5) Punto cinque: 
 
Variazione Programma Annuale e.f. 2014 
Il Presidente illustra le variazioni al PA . 
Variazione per maggior incasso del contributo volontario pari a 1974,70 euro così distribuiti per le 
spese: per altro materiale di consumo per la scuola d’infanzia 158,55 euro, materiale per laboratori di 
informatica 240,84 euro e manutenzione per laboratori di informatica 1575,31 euro. 
Variazione del capitolo di spesa dotazione ordinaria in materiale didattico per ulteriore risorsa 
finanziaria per il funzionamento amministrativo per il periodo settembre-dicembre 2014 pari a 
2424,00 euro.  
Variazione di 3942,20 delle uscite didattiche già effettuate in questo anno scolastico. 
Variazione di 560,00 euro dell’assicurazione infortuni e RC per adesione del personale docente e non 
docente. 
Storno tra sottoconto di spesa materiale sanitario e altro materiale di consumo di 131,51 euro per 
materiale già acquistato. 
 
Il CdI vota e approva all’unanimità (Delibera n.127) 
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6) Punto sei: 
 
Ratifica appalto progetti 
Il Presidente illustra i risultati delle gare di appalto per i progetti finanziati dal Comune di Macherio da 
cui risulta che, per alcuni progetti, sono stati esclusi alcuni partecipanti per la sola mancanza della 
fatturazione elettronica obbligatoria per i rapporti con la pubblica amministrazione. Questo requisito, 
per altro obbligatorio, ha portato, in alcuni casi, alla vincita del bando di partecipanti la cui offerta 
risultava più costosa rispetto a quella degli esclusi con un conseguente aggravio di spesa o con una 
riduzione di ore del corso in oggetto. 
Per tale motivo il Sig. Tremolada sottolinea il proprio rammarico chiedendo al Dirigente Scolastico se, 
per i prossimi bandi, non sia possibile richiedere i documenti che mancano agli eventuali partecipanti 
al bando prima dell’apertura delle buste, onde evitare tale inconveniente oltre all’inserimento di una 
base d’asta a cui i partecipanti debbano attenersi in modo da contenere i costi. Il Dirigente Scolastico 
replica affermando che sono stati rispettati tutti i criteri di valutazione dei titoli e la regolarità delle 
gare. 
Il Sig. Tremolada sottolinea inoltre la difficoltà di comprensione del prospetto riepilogativo soprattutto 
sul titolo professionale e chiede che venga migliorata la leggibilità. 
Le insegnanti sottolineano che a volte i vincitori dei bandi non abbiano una flessibilità oraria con la 
conseguente difficoltà di individuare le ore da dedicare ai progetti. 
Dopo una lunga ed animata discussione, si ritiene di cercare di migliorare la comprensione e la 
chiarezza del testo delle future gare d’appalto ed eventualmente di trovare un metodo per premiare 
l’eventuale continuità di progetti già svolti in precedenza e la disponibilità di una  flessibilità oraria da 
parte dei vincitori dei bandi. 
 
Il CdI ratifica e approva all’unanimità (Delibera n.128) 
 
 

7) Punto sette: 
 
Ratifica appalto acquisto materiale di cancelleria  
Il Presidente illustra i risultati delle gare di appalto per l’acquisto del materiale di cancelleria. 
Risulta vincitrice la ditta Perego di Barzanò. 
 
Il CdI ratifica e approva all’unanimità (Delibera n.129) 
 
 

8) Punto otto: 
 
Offerta formativa a.s. 2014/15 
Si specifica che erroneamente è stato indicato nell’ordine del giorno a.s. 14/15 anziché 15/16. 
Il Dirigente Scolastico illustra l’offerta formativa dei vari ordini di scuola dell’istituto che sono gli 
stessi modelli degli altri anni: 

a. Scuola D’infanzia: 
i. Tempo pieno (ore 7.45 – ore 15.45 con mensa) 

b. Scuola Primaria:  
i. Tempo pieno (ore 8.20/8.30 – ore 16.20/16.30 con mensa) 

c. Scuola Secondaria:  
i. Tempo normale (ore 8.00 – ore 14.00) 

 
Su richiesta del comitato genitori si cercherà di reintrodurre il tempo prolungato per la scuola 
secondaria (con due rientri pomeridiani dalle ore 14.00 alle 17.00 con mensa). Anche il Comune di 
Macherio ha dato la sua disponibilità ad aumentare l’offerta formativa con un ulteriore rientro durante 
il quale verrebbero coinvolte le varie Associazioni presenti sul territorio per attività varie. 
Domani 16 dicembre 2014 ci sarà un incontro informativo fra i genitori interessati, il Dirigente 
scolastico e il Comune per valutare le richieste dei genitori per la reintroduzione del tempo prolungato 
con eventuali modifiche. 
 
Il CdI vota e approva all’unanimità (Delibera n.130) 
 
 

9) Punto nove: 
 
Criteri ammissione alla scuola dell’infanzia  
Il Dirigente Scolastico propone di confermare i criteri di ammissione alla scuola di infanzia deliberati 
lo scorso anno. 
  
Il CdI vota e approva all’unanimità (Delibera n.131) 
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10) Punto dieci: 

 
Criteri ammissione alla scuola primaria e secondaria  
Il Dirigente Scolastico propone di confermare i criteri di ammissione alla scuola primaria e secondaria 
deliberati lo scorso anno. 
 
Il CdI vota e approva all’unanimità (Delibera n.132) 
 
 

11) Punto undici: 
 
Contributo volontario e quota assicurativa 
Il Presidente spiega la volontà della giunta di scindere il contributo volontario dalla quota 
dell’assicurazione accorpando questa ultima al contributo per il diario “Tienimi d’occhio” in modo da 
incentivare i genitori al pagamento della quota assicurativa. 
Si decide quindi di distribuire a giugno, congiuntamente alla distribuzione delle pagelle, la richiesta di 
10,50 euro (comprensivo di 8 euro per quota assicurativa e di 2,50 euro per il diario), con 
l’indicazione che la ricevuta del versamento di almeno 2,50 euro servirà poi a settembre per il ritiro 
del diario. 
A febbraio si distribuirà congiuntamente alla conferma dell’iscrizione scolastica la circolare per il 
contributo volontario così rettificato scorporando quanto già indicato: 

• 1 figlio: 17 euro  
• 2 figli: 24 euro 
• 3 figli: 26 euro 

 
Il CdI vota e approva all’unanimità (Delibera n.133) 
 
 

12) Punto dodici: 
 
Iniziative di Natale  
Il Presidente illustra le iniziative di Natale dei vari plessi: 

a. Scuola D’infanzia: 
i. Iniziativa di solidarietà “Carrello della solidarietà” – raccolta di generi alimentari a 

lunga conservazione a partire dal 3 dicembre e da devolvere poi alla Caritas di 
Macherio 

ii. Feste di Natale:  
1. sezioni Rossa e Fucsia: 12 dicembre ore 17.00 
2. sezioni Gialla e Arancio: 15 dicembre ore 17.00 
3. sezioni Verde e Blu: 16 dicembre ore 17.00 

iii. Benedizione natalizia: 18 dicembre ore 15.30 
iv. Visita di Babbo Natale: 19 dicembre 

b. Plesso Manzoni:  
i. Allestimento di alberi di Natale con addobbi realizzati dai ragazzi in collaborazione 

col Comune in paese 
ii. Tombolata: 19 dicembre mattina 
iii. Canti Natalizi: 19 dicembre pomeriggio 
iv. Babbo Natale: 19 dicembre durante Tombolata 
v. Merenda con Panettone organizzata dal Comitato genitori per la raccolta di fondi 

da destinare alla scuola: 18 dicembre 
vi. Benedizione natalizia: 18 dicembre ore 8.20 

c.  Plesso Rodari:  
i. Allestimento di un albero di Natale con addobbi realizzati dai ragazzi in 

collaborazione col Comune 
ii. Mercatino gestito dai genitori per la raccolta di fondi da destinare alla scuola: 10 

– 11 – 12 dicembre 
iii. Fiaccolata con Canti Natalizi per le ve del paese: 18 dicembre ore 20.15 
iv. Tombolata: 19 dicembre pomeriggio 
v. Benedizione natalizia: 18 dicembre ore 8.0 

d. Plesso Leopardi:  
i. Festa di Natale: 18 dicembre ore 21.00 
ii. Benedizione natalizia: 18 dicembre ore 7.50 

 
Il CdI vota e approva all’unanimità (Delibera n.134) 
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13) Punto tredici: 
 
Uscita anticipata scuola dell’infanzia 
Il Presidente legge la richiesta delle insegnati della scuola dell’infanzia di anticipare l’uscita alle ore 
11.45- 12.00 per i giorni lunedì 29 e martedì 30, dato il basso numero di bambini di solito presenti in 
tali date. 
 
Le insegnati della materna chiedono inoltre al Sig. Tremolada come membro del Comune quali siano 
le date previste per il termine dei lavori nella scuola dell’infanzia. 
Il Sig. Tremlada comunica che una prima parte dei lavori terminerà entro il 31 dicembre 2014, 
mentre la seconda parte dei lavori si dovrebbe tenere durante la pausa estiva di luglio e agosto e 
concludersi entro settembre 2015 per la ripresa dell’anno scolastico e che pertanto molto 
probabilmente il centro estivo verrò fatto in altro luogo. 
  
Il CdI vota e approva all’unanimità (Delibera n.135) 
 

14) Punto quattordici: 
 
Autovalutazione di Istituto 
Il Dirigente scolastico illustra i criteri dell’Autovalutazione di Istituto nell’ambito del Sistema nazionale 
di Valutazione. 
Partendo dai risultati delle prove Invalsi, ogni singola scuola dovrà provvedere alla sua 
autovalutazione che arriverà a compimento dopo tre anni scolastici e dopo aver adottato un graduale 
piano di miglioramento con la rendicontazione sociale. 
   
Il CdI prende atto. 
 

15) Punto quindici: 
 
varie ed eventuali   
Il Presidente inizia la lettura delle varie ed eventuali pervenute: 
  
Richiesta uso locali scuola dall’associazione EF  
Richiesta dell’uso dell’aula magna da parte dell’associazione EF per le vacanze studio estive all’estero, 
per il giorno 19 dicembre dalle ore 17.00 alle ore 18.30, a seguito dell’incontro già effettuato in 
precedenza per i genitori interessati dei elementari e medie. 
 
Il CdI vota 11 favorevoli e uno contrario; il CdI approva (Delibera n.136) 
 
Richiesta uso palesta da parte delle associazioni sportive Roller e pallacanestro  
Richiesta dell’uso della palestra da parte delle associazioni sportive Roller Macherio e Pallacanestro 
Macherio per la festa di Natale il giorno 20 dicembre dalle ore 18.00 alle ore 24.00. 
 
Il CdI prende atto. 
 
Richiesta disponibilità prof. Mantegazza per interventi presso il Polo Scolastico  
Richiesta da parte del comitato genitori al prof. Mantegazza dell’Università Bicocca di sua eventuale 
possibilità di intervenire presso il polo scolastico nel periodo di marzo a seguito iniziativa con 
Associazione Stefania e corpo docenti. 
 
Il CdI prende atto. 
 
Uso e abuso social network  
Il Presidente illustra i numerosi episodi accaduti negli ultimi tempi di un uso scorretto e abuso dei 
social network da parte dei genitori con conseguenze anche spiacevoli sia per il corpo docente che per 
gli alunni e richiama al buon senso e all’uso dei canali istituzionali. 
Si conviene sia necessario da un lato fornire agli alunni gli strumenti e mezzi per valutare e affrontare 
tali situazioni anche con incontri formativi specifici e dall’altro contenere i genitori con il buon senso e 
la moderazione anche tramite una comunicazione scritta del CdI. 
 
Alle ore 2.00 del giorno 16 dicembre si scioglie la seduta. 
 
 
 

 IL PRESIDENTE      IL SEGRETARIO 
Resnati Massimo     Antonini Cristina 


